



CASTRILLÓN parte de ti

REVISIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN

La revisión del Plan General de Ordenación precisa abordar diferentes dimensiones sociales, para fomentar una mirada sobre el territorio que promueva equilibrio entre objetivos de eficiencia económica, equidad y justicia social y conservación/protección del medioambiente.

Para ello, resulta imprescindible facilitar el establecimiento de mecanismos de participación ciudadana, ofreciendo formación e información sobre diferentes enfoques y experiencias, y facilitando que se tenga en cuenta a toda la sociedad desde su complejidad, en los procesos de toma de decisiones.



Plaza de Europa 1
33450 Piedras Blancas
Castrillón

985 530 050
www.ayto-castrillon.es



Ayuntamiento de Castrillón

VALEY

Centro Cultural de Castrillón



CASTRILLÓN parte de ti

REVISIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN

TERRITORIO Y DESARROLLO





MIRADAS SOBRE EL TERRITORIO

PROGRAMA

Jueves 10 de febrero de 2022
Centro Cultural Valey
(Piedras Blancas)

Conferencias «Territorio y Desarrollo» (10:00-13:30)

- 10:00 h *Fernando Rubiera Morollón*
El papel del análisis económico en la planificación y ordenación del territorio.
- 11:30 h Pausa
- 12:00 *Juan Requejo Liberal*
Clases de capital territorial, procesos de bienestar y medios de vida y salud ecológica del territorio, en relación con el desarrollo sostenible y la planificación territorial.

Mesa de Debate “Desarrollo y Territorio” (16:00-18:00)

Debate entre diferentes agentes económicos con presencia en el concejo orientado a reflexionar sobre el proceso de revisión del Plan General de Ordenación.

Modera: *Laura López Díaz* (Colegio Oficial de Arquitectos de Asturias)

Inscripciones: territorio@castrillon.es
Especificando “conferencia” y/o “mesa de debate” en el mensaje.



Fernando Rubiera Morollón

Fernando Rubiera Morollón es Doctor en Economía por la Universidad de Oviedo (2003), premio extraordinario, Profesor Titular de la Universidad de Oviedo desde 2008, y Catedrático de Economía Aplicada en dicha universidad desde 2021.

En 2011 fundó el grupo de investigación REGIOlab del que ha sido coordinador hasta 2017 y miembro investigador desde entonces. Actualmente es el director de la Cátedra de Innovación de Asturias (C_InnovA) y, desde julio de 2020, es presidente de la Asociación Española de Ciencia Regional (AECR).

Es miembro del Consorcio internacional del Proyecto IMAJINE (Integrative Mechanism for Addressing Spatial Justice and Territorial Inequalities in Europe, Horizonte 2020 de la Unión Europea) y de la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio del Principado de Asturias.

Entre otras estancias internacionales ha sido profesor visitante del REAL (Regional Economics Applications Laboratory) de la Universidad de Illinois y ha realizado un post-doctorado en el SAREL (Spatial Analysis and Regional Economics Laboratory) del INRS (Institut National de la Recherche Scientifique) vinculado a la McGill University de Montreal.

Es autor de 75 artículos en revistas científicas con evaluación en el ámbito de la Economía Urbana y Regional y la Geografía Económica, y ha realizado otras 25 publicaciones. Ha sido miembro del comité editorial de varias revistas científicas y comités organizadores y científicos de congresos nacionales e internacionales.



Juan Requejo Liberal

Juan Requejo Liberal es consultor de planificación, master en economía y geografía.

Ha asesorado a diversos organismos internacionales, (Comisión Europea, PNUD, CAF, OMT Turismo...), a gobiernos de varios países (Uruguay, Panamá, Marruecos, Portugal, República Dominicana, México, Mozambique), a diversos ministerios del Gobierno de España, diez gobiernos regionales europeos y entidades locales.

Ha dirigido más de 50 planes en diversas materias como desarrollo territorial y local, agricultura, energía, ordenación del territorio, urbanismo, industria, turismo y medio ambiente. En planificación estratégica de ciudades destacan Sevilla, Melilla, Castro Urdiales, Bakio y Conil de la Frontera.

Es profesor en la Universidad Loyola de Sevilla en energías renovables y docente en varios masters de las universidades de Santiago de Compostela, Sevilla y Autónoma de Madrid, relacionados con energía, territorio, urbanismo y turismo; es autor de diversas publicaciones sobre estas materias y ponente en numerosos congresos.

